



Das Kornwestheimer Tanzpaar Sascha Schaller/Vlada Abratskikh erreicht bei den Landesmeisterschaften den achten Platz

Foto: z

Vier Solitude-Paare bei Landesmeisterschaft

Kornwestheim (red). Bei den Landesmeisterschaften 2005 der Hauptgruppe D-Latein in Höfingen sind am Sonntag unter 39 Paaren vier neue Paare des Tanzsportclubs Solitude Kornwestheim gestartet.

Während die Kornwestheimer Paare Andreas Rutz/Julia Jablochin, Maik Wittmann/Jacqueline Nicastro und Frank Würstlin/Olga Abratskikh die Zwischenrunde nicht erreichten, kamen Sascha Schaller und Vlada Abratskikh weiter. Sie verpassten zwar knapp das Finale, freuten sich aber schließlich über den achten Platz. Die Solitude-Trainer Thomas Cieslik und Gabi Suhadolnik waren mit der Leistung der jungen Paare ebenfalls zufrieden. Der Tanzsportclub Solitude hatte mit zahlreichen Fans in Cheerleader-Manier die Paare bei ihrem ersten Turnierauftritt unterstützt.

Den Landesmeistertitel sicherte sich das Paar Arthur Kammerer/Nadja Kammerer vom TSC Astoria Stuttgart, gefolgt von Nicolai Rehm/Dascha Gorban vom TSC Rot-Gold Sinsheim. Dritte wurden Giuseppe Catapano/Marilena Catapano vom 1. TC Ludwigsburg.

Die nächste öffentliche Veranstaltung beim TSC Solitude ist der große Workshop-Tag an diesem Samstag, 24. September, ab 14.30 Uhr in den Vereinsräumen an der Stammheimer Straße 10. Weitere Informationen gibt es im Internet unter „www.tsc-solitu.de“.